



Jona und der große Fisch

Gott sagte zu Jona: „Geh in die Stadt Ninive.
Sag den Menschen: Sie müssen aufhören,
Böses zu tun.“ Aber Jona wollte nicht.
Er stieg auf ein Schiff und fuhr davon.
Da kam ein großer Sturm. „Das Schiff wird
untergehen!“, schrien die Seeleute.
Doch Jona wusste, was dieser Sturm bedeutete.
„Werft mich ins Meer“, sagte er, „dann seid
ihr gerettet.“ Und das geschah wirklich!
Ein riesiger Fisch verschluckte Jona.
Drei Tage im dunklen Fischbauch hocken - uh!
Dann spuckte der Fisch ihn an Land.
Jetzt war Jona bereit, den Menschen von
Ninive zu sagen, dass es gut war,
auf Gott zu hören.